



Biketour Silberfuchse Ottenberg

Tourenleiter	Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer	8
Datum	Mittwoch, 13. Mai 2015
Abfahrt	09.00 Uhr Sportplatz Kellen, Goldach
Wetter	Wechselnd bewölkt, Sonnenschein und stärker bewölkt, am Schluss noch vereinzelt schwere Regentropfen

Kurzbericht	<p>Unser Start mit den Rädern erfolgte ab Sportplatz Kellen in Goldach (genügend Parkplatz vorhanden und auch vom Bahnhof Goldach in 10 Min. erreichbar).</p> <p>Ueber Roggwil, Neukirch, Hungerbüel, Hefenhofen, Illighausen, Siegershausen, Ellighausen und Hugelshofen erreichten wir um ca. 12 Uhr unser Ziel, das Restaurant Stelzenhof auf dem Ottenberg. Als das grösste Problem auf dem Hinweg erwies sich das Finden eines offenen Restaurants, wo wir einen Kaffee trinken konnten. Für das Mittagessen fanden wir dann aber im Stelzenhof einen schönen Platz im Gartenrestaurant, wo wir gut und freundlich bedient wurden.</p> <p>Nach der verdienten Stärkung fahren wir wiederum auf überwiegend verkehrsarmen Nebenstrassen über Berg, Birwinken, Erlen, Räuchlisberg, Muolen und Roggwil wieder an unseren Ausgangspunkt zurück.</p> <p>Sechs Teilnehmer fahren dann wieder mit dem Auto, einer mit der Bahn und ein Unentwegter noch mit dem Rad ins Rheintal zurück.</p>
--------------------	---

Ab Goldach ca, 80 km, 920 Höhenmeter, Fahrzeit ca. 4 ½ Stunden

Teilnehmer	Peter, Jürgen, Oskar, Hansjörg, Fritz, Migg, Hanny und Klemens
-------------------	--